



ÁREA DE COMUNICACIÓN

saladeprensa.usal.es



COMUNICADO

Cancelado el Programa Interuniversitario de la Experiencia de la Universidad de Salamanca

Comunicación Universidad de Salamanca | 12/03/2020

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de la Universidad de Salamanca queda CANCELADO EN TODAS SUS SEDES debido a la situación epidemiológica actual y recomendaciones de las autoridades sanitarias. La Universidad de Salamanca y su Vicerrectorado de Docencia y Evaluación de la Calidad en un esfuerzo por contribuir a la prevención y control de la transmisión del COVID-19, han tomado esta decisión.

Agradecemos a todos los estudiantes del programa su colaboración.

